

Los ladrones asaltan la nave de Carthagineses y Romanos

Escrito por Agencia CYA. Miércoles, 8 de febrero de 2012

La nave que utiliza como almacén principal la Federación de Tropas y Legiones, y en la que guardan sus enseres muchos grupos festeros, fue ayer visitada por los ladrones. Aún no se han valorado las pérdidas y daños sufridos por cada colectivo de Carthagineses y Romanos. Son 24 grupos los afectados, a quienes les han forzado la entrada a los contenedores donde guardaban el material. Los ladrones se han llevado desde herramientas hasta equipos de música.

Esta noche los representantes de cada una de las Tropas y Legiones harán inventario del material robado para presentar la correspondiente demanda.